
Kleine Anfrage

Feierlichkeiten 100 Jahre Zollvertrag

Frage von Stv. Landtagsabgeordneter Thomas Hasler

Antwort von Regierungsrätin Dominique Hasler

Frage vom 01. Juni 2022
Anlässlich dieses Jubiläums sollen verschiedene Festlichkeiten organisiert werden. Gemäss der aktuellen 

Planung findet keine dieser Festlichkeiten im Liechtensteiner Unterland statt. Die schweizerischen Zollämter im 

Fürstentum Liechtenstein als sichtbares Zeichen des Zollvertrags und Aussengrenze unseres gemeinsamen 

Wirtschaftsraums stehen im Liechtensteiner Unterland. Ebenfalls wäre es historisch wertvoll und sicher sinnvoll, 

die Geschichte der Schweizer Zöllner beziehungsweise Grenzwacht in Liechtenstein aufzuzeigen und 

aufzuarbeiten. Hierzu die Fragen: 

* Sind die Feierlichkeiten schon abschliessend geplant?

* Kann sich die Regierung vorstellen, eine der Feierlichkeiten auch im Liechtensteiner Unterland abzuhalten?

Antwort vom 03. Juni 2022
Zu Frage 1:

Nein.

Zu Frage 2:

Grundsätzlich ja, denn neben den bereits definierten Festanlässen soll die liechtensteinische Bevölkerung und 

jene der Schweizer Nachbarregion unter anderem durch die Integrierung des Jubiläums in bestehende Anlässe 

involviert werden.
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